

Der Gulbaba-Kinderpreis wurde in der Hauptstadt verliehen

Am 6. Januar veranstaltete die Industrie- und Handelskammer die feierliche Verleihung des Gulbaba-Kinderpreises. Dieser Preis wird an die jüngsten und talentiertesten Einwohner des Landes verliehen - an Gewinner von Facholympiaden, intellektuellen und kreativen Wettbewerben sowie Sportwettkämpfen.

Die Veranstaltung, die vom Zentralrat der Magtymguly-Jugendorganisation Turkmenistans und dem Bildungsministerium organisiert wird, bringt jährlich Hunderte der talentiertesten Kinder und Jugendlichen unter 18 Jahren aus allen Teilen des Landes zusammen.

Der Gulbaba-Kinderpreis wurde in der Hauptstadt verliehen



In diesem Jahr wurden 99 Wettbewerbsteilnehmer und vier kreative Gruppen mit Diplomen und Erinnerungsgeschenken ausgezeichnet: das Tanzensemble Joşgun, die Rezitationsgruppe Galkynyş, der Kinderchor des Kreativzentrums Jahan und die Kindergartenkinder des Kindergesundheits- und Rehabilitationszentrums Gurbanguly Berdimuhamedov.

Все права защищены

Der Gulbaba-Kinderpreis wurde in der Hauptstadt verliehen

«**THE ASHGABAT TIMES**».